
 

様式第１号 

意見交換会実施報告書 

  

令和６年６月 12日  

 裾野市議会議長  様  

  

                             報告者  則 武 優 貴 

  

１．意見交換会の概要  

開催日時  
令 和 ６ 年 ６ 月 １ 日 

（土） 
16 時 15 分 ～  17 時 30 分  

開催場所    富岡地区コミュニティセンター 

代表者 

（委員会名） 
 富岡地区在住市議会議員 代表 勝又利裕 

出席議員   中村純也  木村典由  則武優貴  勝又利裕 

参加市民数 

（団体名）  
２２人 （ 富岡地区区長会 20名 区長会事務局 2名  ） 

実

施

内 

容  

議会報告  

 議会報告ではなく、行政側（教育部）から区長会に対して、裾野市学校教育

施設再編基本計画（令和 5年 3月策定）について説明と質疑応答を実施。 

意見交換  
説明と質疑応答後、令和 7年 1月に予定されている富岡地区まちづくり懇談

会のテーマを検討していくための意見交換を実施した。 

 

２．市民の質問・意見等  

質問と回答など 

・学校再編計画については、防災などの観点から学校跡地利用に懸念が示さ

れた。スクールバスの学校前発着場所については、安全性の確保として安心

する声が多く寄せられた。 

・御宿新田区をはじめ、富岡地区では元気な高齢者が多い一方、認知症の進

行も見られる。昨年の行方不明者対応の遅れを受け、迅速な対応策と周知が

必要との意見が出されました。チームオレンジや社会福祉協議会との連携強

化についても議論された。 

・災害時の消防車や救急車などの通行に関し、道路の狭隘化が問題とされ、

現状の対応や道路拡幅の再検討が求められた。 

・防犯カメラの設置や地域見守り活動の強化など、安全確保、防犯対策への

具体的提案が多く出された。今後も地域と行政が連携し、住民の安全と安心

を確保するための施策実現に向けて取り組んで参ります。 

  


